

Las NOTICIAS EPJA más relevantes en la región (FEBRERO 2024)

Guatemala, Cuba y México



La importancia de renovar la educación

¿Qué competencias y valores queremos desarrollar en nuestros alumnos? ¿Cómo podemos adaptarnos a las demandas y oportunidades de un mundo globalizado y cambiante? ¿Cómo podemos fomentar el pensamiento crítico, la creatividad, la solidaridad social y la ciudadanía activa? ¿Es esta coyuntura política el espacio propicio para realizar una renovación educativa? Estas son algunas de las preguntas que debemos hacernos desde una perspectiva holística, innovadora, democrática y pertinente... **(El Siglo)**

Internet podría ser gratuito en colegios y universidades de Guatemala

El Congreso (unicameral) de Guatemala busca aprobar una ley para garantizar el acceso gratuito a Internet en escuelas, colegios, universidades y a sus estudiantes, ante la desigualdad hoy en este tema... **(El País - Costa Rica)**

Presidente Bernardo se reúne con directora general de la Unesco

El presidente Bernardo Arévalo se reunió este lunes con la directora general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, (Unesco) Audrey Azoulay, con el propósito de fortalecer los lazos de cooperación con Guatemala... **(CRN Noticias)**



Celebran en Florida aniversario 62 de la educación para jóvenes y adultos

Potenciar el nuevo programa de formación y superación destinado a muchachas y muchachos desvinculados del estudio y el trabajo, o en situación de vulnerabilidad, destaca como principal reto de la educación para jóvenes y adultos en Florida, subsistema de enseñanza que recientemente celebró el aniversario 62 de su creación en el país.... **(Radio Florida ICRT)**

La Educación de Jóvenes y Adultos en Calixto García en la avanzada de la provincia

El acto Provincial por el Aniversario 62 de la creación de la Educación de Jóvenes y Adultos, tuvo por sede el municipio de Calixto García, actividad en la que la Escuela de Idiomas graduó a 20 educandos que culminaron el cuarto nivel, así como la Facultad Obrera Campesina Pedro Díaz Coello, que entregó el diploma de graduados a 40 estudiantes que culminaron el Octavo semestre de la enseñanza... **(Radio Juvenil ICRT)**



DVV International

El Triángulo de la confianza: Programa de formación y superación

El sistema de educación en Cuba ha creado un programa de formación y superación para aquellos jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo, con oportunidades una vez egresen. Esto lo explican especialistas de Educación de Adultos en el Triángulo de la Confianza... **(RCM)**



Avanza BC en el desarrollo profesional de docentes: Secretaría de Educación

Autoridades de la Comisión Nacional para la Mejora Continua en la Educación (MEROEDU), visitan Baja California para avanzar en la aplicación de los criterios generales de los programas de formación continua y desarrollo profesional docente que se implementan en beneficio del desarrollo integral de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes... **(UniRadio)**

Centro multifuncional 'El Caribe' abre sus puertas

Se inauguró el Punto de Encuentro Comunitario "El Caribe", en Cabo San Lucas, municipio de Los Cabos, un espacio que buscará dotar de herramientas laborales para que las personas de las comunidades tengan la posibilidad de acceder a mejores oportunidades de desarrollo y bienestar, además de ser un lugar para la capacitación laboral y las expresiones artísticas... **(Diario Humano)**

Chiapas, el estado con más hablantes indígenas

En el mundo existen más de 6 mil 700 lenguas, el 40 % agoniza por falta de hablantes. En los Altos de Chiapas son tres lenguas (tsotsil, tseltal y chol) las que se mantienen como un eje central social y siguen creciendo... **(Cuarto Poder)**

Adolescentes migrantes en su paso por México

De acuerdo a la Unidad de Política Migratoria (2023), de enero a noviembre de 2023, el Instituto Nacional de Migración ha identificado 107,452 niñas, niños y adolescentes extranjeros en México y de ellos el 97.8% provenían de Centroamérica. A este respecto, México ha sido un país de origen, tránsito, retorno y en los últimos años también destino de personas migrantes que salen de su lugar de origen en busca de mejorar su calidad de vida.... **(Educación Futura)**

Designan a Mérida como Ciudad del Aprendizaje de la Unesco

Mérida se suma a las 356 ciudades del mundo que conforman la Red Mundial de Ciudades del Aprendizaje (GNLC, por sus siglas en inglés) de la UNESCO... **(Yucatán Quadrín)**

Concamin y Por México capacitarán a personas sin estudios para entrar al mundo laboral

El objetivo de las dos organizaciones es preparar a más de 40 mil jóvenes y adultos que no accedieron a la educación, recortando sus oportunidades profesionales... **(Milenio)**

Las Consecuencias del COVID en la Educación en México

Las disparidades preexistentes se han agravado, afectando especialmente a los niños, jóvenes y adultos más vulnerables, como aquellos que residen en zonas pobres o rurales, las niñas, los refugiados, las

Education for Everyone. Worldwide
Lifelong.



DVV International

personas con discapacidad y los desplazados forzosos. La pérdida de oportunidades de aprendizaje amenaza con extenderse más allá de la generación actual, socavando los avances logrados en décadas anteriores, especialmente en el acceso de las niñas y mujeres jóvenes a la educación... **(AFN Tijuana)**

Se sumarán 35 mil voluntarios a labores del INEA

Alrededor de 35 mil 456 personas voluntarias apoyarán los servicios de alfabetización, primaria y secundaria que brinda el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) a mayores de 15 años que se encuentran en situación de rezago educativo en todo el país. Serán parte de las figuras educativas que apoyan la labor del INEA: operativa CONAFE, coordinador de zona, becario PRONABES, promotor de salud, becario INEA-PROSPERA, técnicos docentes y nuevas figuras solidarias... **(Milenio)**